



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年4月21日号

文責 田原里恵

防災月間の取組みから

4月が防災月間として、県下一致に各学校での道徳の授業や講話などの取組を行っています。当尾小でも、16日(水)に、防災主任の話を校内放送で行いました。熊本地震から9年目となり、子どもたちの多くが生まれる前の出来事となっています。熊本地震のときは、多くの方々がつらい思い・悲しい思いをされました。当尾小もいろいろ被害を受けました。当時の写真は職員室前のろうかに掲示してあります。掲示の画像を見ながらお友だちと話をしている子どもたちもいました。ここ近年では、地震だけでなく、異常気象によるさまざまな自然災害が起きています。「いざ！」というときの行動をそれぞれの学年に応じて、自らが動けるように、日ごろから意識を高めていけたらと思っています。ご家庭でも話題にしていただきたいと思います。

本年度も引き渡し訓練を行いますが、今、計画中です。期日等は早めにお知らせいたしますので、ご協力をよろしくお願いします。



民生委員児童委員の方々の

あいさつ運動がありました。

1年生の入学式の翌日に、民生委員児童委員の方々が、昇降口前であいさつ運動を行ってくださいました。「入学おめでとう！」の横断幕で迎えられ、子どもたちもほっとした顔になっていました。

毎年度行っていただいているとお聞き、感謝の気持ちでいっぱいです。今年度もありがとうございました。



4月23日は、「子ども読書の日」です。

毎年4月23日は「子ども読書の日」です。近年、子どもたちの読書離れ・活字離れが叫ばれています。読書・活字離れは、子どもたちに限ったことではないと思います。毎日いそがしくしている私たち大人も同じではないでしょうか。子どもたちは、学校でも図書室から本を借りて読んだり、教室で読んだりしています。読書の効用はいろいろあります。月末からの連休で、公共図書館に行ってみたり、親子で本を読みあつたりしてみませんか？



4/23～5/12

全国学力・学習状況調査・宇城市学力テストを行いました。

17日(木)に、6年生は全国学力学習状況調査、2～5年生は宇城市学力テストを行いました。これは、前年度までの学習内容の定着度を客観的に把握するために行うものです。6年生の問題と回答については、17日の夕方以降に新聞等でも公表されます。本調査、テスト結果は、例年夏休み明けにお返ししています。授業や家庭学習において定着が十分でなかった問題等については復習をしっかりと取り入れていきます。



授業参観・PTA総会・学級懇談会お待ちしています。

今週金曜日(25日)は、授業参観・PTA総会・学級懇談会です。日程等はすでにお知らせしているとおりです。今年度初めての授業参観です。1つ上がった学年になった子どもたちの授業の様子をご覧いただきたいと思います。また、PTA総会もお世話になります。短い時間ですがその後、学級懇談会も予定しています。家庭訪問では、各担任のごあいさつはあったと思いますが、目指す学級像等についてお話しできるのは今回が最初になりますので、ご出席よろしくお願いします。

